



百歌繚乱 ～心に轟く最響な歌声を～



【挨拶をする令和2年度コスモス文化発表会実行委員の皆さん】

実施が心配されたコスモス文化発表会ですが、繰り返し検討を重ねて、ソーシャルディスタンスや換気、手洗いうがいや手指消毒等の感染症対策を行いながら、10月30日(金)に生徒たちの手による運営で、新しい形のコスモス文化発表会を実施することができました。保護者の皆様の御理解と御協力に深く感謝いたします。

■実行委員長のあいさつから

今年のコスモス文化発表会のスローガンは、「百歌繚乱～心に轟く最響な歌声を～」です。今年とは違う生活を送ってきて、この文化発表会ができるのかと不安に思ったときもありました。

でも、先生方の御尽力と全校生徒の協力により、新しい形の文化発表会を行うことができます。本当に感謝しています。

私は、全校生徒の心に残るものを作りたいと思い、頑張ってきました。合唱も誰かに届けたいと全校生徒が協力してできたと思います。本番は、スローガンのように、歌できれいな花を咲かせ、聴いている人の心をふるわせる。そんな歌を轟かせましょう。

今日まで学んできたこと、努力してきたことを、自信をもって発表して、心に残る文化発表会を作りましょう。



【休憩ごとにステージを消毒する教職員】

■ コスモス文化発表会 Photography ■



【文化発表会実行委員の手で、全体の企画や進行、インタビューや撮影を行いました】



【1-2 「CHANGING」】



【1-1 「秋祭り」】



【温かな学年主任の先生たち】



【2-2 「地球星歌」】



【2-1 「心の瞳」】



【YouTubeでも限定配信しました】



【3-1 「正解」】



【3-2 「サザンカ」】

私たちは、すべての人が「肌の色、人種に関わらず平等である」こと、そして「だれでも愛と尊敬の気持ちで接する必要がある」ことを信じるべきです。



【人権の問題を英語でスピーチ】



【水や資源などの環境問題を発表】



【職員合唱「系」】